



Nombre del alumno: Nathasha Vanesa Aguilar Méndez

Nombre del profesor: José Elías Martínez Cruz

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Problemas socioeconómicos contemporáneos

Grado: 3° cuatrimestre

Grupo: único

Pichucalco, Chiapas. Julio 2020.

ENSAYO

Los impactos que traen México en el mercado interno y externo traen consecuencias. La situación en la que estamos no es favorable y al parecer está muy lejos que haya una recuperación, la inestabilidad por la caída del precio del petróleo aún no se recupera son causas del estancamiento económico que tiene que ver de manera directa con el bienestar de la sociedad mexicana.

Mi país es capitalista, El capitalismo se define como un sistema socioeconómico en el que los medios de producción y distribución son de propiedad privada y con fines de lucro, Éste sistema está basado en que todos los recursos que se producen son de carácter privado lo que quiere decir que solamente las empresas son dueños de su producción, claramente la producción de todos estos bienes y los servicios lo que buscan es satisfacer a cada consumidor.

El capitalismo surgió aproximadamente en el siglo XVII en Europa cuando el feudalismo estaba desapareciendo en Inglaterra desde entonces se convirtió en un sistema económico dominante en el mundo occidental que es regido por el dinero de como el mercado y los capitales, con mucha diferencia se puede decir que desde que apareció el capitalismo la propuesta laboral cambio ya que antiguamente las personas eran obligadas a trabajar gracias a ciertos vínculos de servidumbre o llamados esclavitud que existían durante el feudalismo, desde ese entonces el capitalismo lo que busca es que se trabaje a cambio de un salario; esto claramente a las actividades que estás desarrollando.

Ahora bien, comparando el capitalismo con el socialismo vemos que este es una doctrina sociopolítica económica basada en la propiedad y la administración colectiva de los medios de producción con el fin de alcanzar una distribución más equitativa de la riqueza, en este caso uno de los pilares del socialismo es alcanzar una sociedad que se ajusta por ello tiene entre sus planteamientos la necesidad de que sea injerencia colectiva o estatal la que tenga la administración de los medios de producción para regular y centralizar el poder económico de esa manera el socialismo plantea reducir tanto a la propiedad privada como la distinción de las clases sociales que es lo que se da muchísimo en el capitalismo

El socialismo se basa en la propiedad colectiva de los medios de producción y distribución, busca de igual manera eliminar las diferencias de clases sociales al repetir

las riquezas de forma igualitaria entre los trabajadores, Los medios de producción le pertenecen a la sociedad por lo tanto se trata de empresas estatales cuya dirección y gerencia la consume el estado solamente.

Busca la centralización de poderes e intervienen los aspectos económicos y sociales en encargarse de la distribución de bienes con el fin de garantizar la equidad social, nace como una respuesta contra el capitalismo y de las desigualdades sociales que éste ha generado. Una de las ideas principales del socialismo es que todos los individuos deben de tener acceso artículos básicos de consumo y bienes públicos. Las industrias a gran escala son bienes colectivos y por lo tanto el retorno de estas industrias debe beneficiar a la sociedad como un todo. Puede coexistir con diferentes sistemas políticos en la mayoría de los socialistas defiende la democracia participativa.

Eso incluye la libertad de religión de igual manera hay dos tipos de propiedad la propiedad personal y propiedad pública, que incluye fábricas medios de producción de propiedad del Estado bajo el control de los trabajadores, tenemos libre elección la religión el Empleo y el matrimonio dependen del individuo, la educación si es obligatorio.

Los capitalistas ven la sociedades basadas en el mercado como símbolos de libertad, enorgulleciendo se debe permitir las libertades sociales y económicas no experimentadas en el ámbito del comunismo y del fascismo. El enfoque es el individualismo en oposición al nacionalismo.

Por el contrario el socialismo es un movimiento del trabajador y de la clase media todos por un objetivo democrático común.

Así es como el socialismo se ve de gran manera que tiene muchísimas ventajas y libertades tiene también sus desventajas, por ejemplo las mentalidades empresariales y acumuladores tienen que emigrar porque no hay lugar para ellos, el servicio social de salud puede no abarcar toda la capacidad y calidad que presenta el sistema de salud privado y claramente se acaba la libre competencia.

En lo personal prefiero vivir en un país que sea capitalista que tiene reglas que tiene sectores privados que hay competencia igual tiene muchas desventajas pero el socialismo hace que por más que quiera superarte y tener algo más alguna empresa pues no vas a poder dado a que se va a tratar de manera igualitaria a cada individuo de una sociedad en este caso pues es un país México.